

# RCEME GEMRC

## Sgt Shane Deeley, S.W., CD

Après 21 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Deeley a pris sa retraite le 1 mai 2023.

Shane s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 4 février 2002 et a suivi une formation de base au ELRFC. Après avoir terminé sa formation QL3 en tant que technicien d'armes au CFSEME, il a été affecté au 2e Bataillon du génie de combat à Petawawa. Shane a terminé sa formation QL5 en novembre 2007 et a ensuite été affecté au 2e Bataillon de services. En juin 2008, il est passé brièvement au 2e RGC avant de partir en Afghanistan en mai 2010. Peu de temps après son retour d'Afghanistan, il a été promu caporal-chef et affecté au École du GEMRC en juin 2011, où il a pu influencer l'esprit des techniciens d'armes pendant 3 ans en leur donnant des surnoms qui les ont marqués pour le reste de leur carrière. En juillet 2014, Shane a quitté l'école et a été affecté au 36e Bataillon de services à Sydney, où il a formé des réservistes pendant 5 ans. Ne voulant pas quitter Sydney, il a accepté une affectation dans le même bâtiment au détachement de Cape Breton du 5CDSG, où il a occupé tous les postes, y compris celui de commandant de détachement.

Le sgt Shane Deeley tient à remercier sa famille ainsi que tous ceux avec qui il a travaillé au fil des ans. Shane prévoit profiter de sa retraite à Cape Breton, NS.

Le sgt Deeley a choisi de renoncer à une cérémonie de départ en dignité (DDD). Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos au Sgt John Martell à [John.Martell@forces.gc.ca](mailto:John.Martell@forces.gc.ca).



## Sgt Shane Deeley, S.W., CD

After 21 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Deeley has retired on 1 May 2023.

Shane enrolled in the Canadian Armed Forces on 04 Feb 2002 and attended basic training at CFLRS. After completing his QL3 as a Weapons Technician at CFSEME he was posted to 2 GS Bn Petawawa. Shane completed his QL5 in Nov 2007 and was subsequently posted to 2 Svc Bn. In Jun 2008 he moved over to 2 CER for a short stay then attach posted to 1 RCR before heading to Afghanistan in May 2010. Not long after returning from Afghanistan he was promoted to MCpl and posted to RCEMES in June 2011 where he was able to warp the minds of weapons techs for 3 years providing them nicknames that stuck with most of them for their careers. Jul 2014 Shane escaped the school and was posted to 36 Svc Bn Sydney after 5 years educating reservists and not wanting to leave Sydney, he took a posting down the hall to 5CDSG Det Cape Breton where he acted in every position including Detachment Commander.

Sgt Shane Deeley would like to extend his thanks to his family, as well as everyone he has worked with over the years.

Shane plans to enjoy his retirement in Cape Breton N.S.

Sgt Deeley elected to forgo a Departure with Dignity (DWD) Ceremony please send your stories, messages and photos to Sgt John Martell at [John.Martell@forces.gc.ca](mailto:John.Martell@forces.gc.ca).



Arte et Marte